

2024-10-29

## Abonará CMIC con su experiencia a temas de desarrollo urbano para Tijuana

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.uniradioinforma.com/sociedad/abonara-cmic-su-experiencia-temas-desarrollo-urbano-tijuana-n780326/amp>

TIJUANA.- Para la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) de Tijuana es de suma relevancia tener una vinculación con la Comisión de Planeación, Urbanismo, Desarrollo Metropolitano, Obras y Servicios Públicos, ya que se establecerán mesas de trabajo para dar solución a temas como la movilidad y la actualización de reglamentos.

El Ing. Gabriel Vizcaíno, presidente de la CMIC, delegación Tijuana, Tecate y Rosarito, aseguró que al ser tomados en cuenta por el regidor Arturo Aguirre, y el que se eligieran las instalaciones de cámara para el evento oficial, significa un voto de confianza.

"Esto nos vincula aún más. Creo que el regidor Arturo Aguirre nos está involucrando de una manera muy personal y eso habla de que busca un acercamiento con los organismos empresariales, lo cual nos da mucha certidumbre de que las cosas estarán mucho mejor", apuntó.

El objetivo de esta comisión, expuso el dirigente, es tener mesas de trabajo conjuntas, donde la ventaja es que CMIC podrá opinar en temas importantes relativos al desarrollo urbano de Tijuana, como vialidades, pluviales, alumbrado público, movilidad, y el proyecto de banco de tiro que se concesionó a CMIC.

Por su parte, el regidor Arturo Aguirre, presidente de la Comisión de Planeación, Urbanismo, Desarrollo Metropolitano, Obras y Servicios Públicos de Tijuana, comentó que esta comisión tiene el afán de estar cercanos a quienes se dedican al desarrollo urbano.

"Existen varios temas pendientes en el tintero como es el desarrollo de reglamentos en cuanto al uso de suelo, edificaciones, construcciones pendientes que se hicieron y no se entregaron, incluso el IMPLAN. Yo creo que vale la pena trabajar en la actualización para que estén acordes al 2025", dijo.

Para finalizar, el regidor reiteró que el propósito es crear mesas de trabajo con quienes tienen la experiencia, ya que la intención es avanzar en temas de urbanismo e infraestructura para mejorar situaciones que aquejan a la ciudad.